

La Universidad investiga el factor humano - Información - 28/08/2016

La Universidad investiga el factor humano

Una encuesta permitirá conocer la percepción del riesgo y la disposición de la población a actuar contra el fuego

S. E.

■ La Universidad de Alicante ha iniciado un estudio, a través de

una encuesta ciudadana, para analizar la percepción social del riesgo de incendios y la disposición de la población a actuar contra éstos. «Queremos ir a la raíz antropogénica del problema», subraya el psicólogo e investigador Jaime Senabre, quien explica que «se ha constatado que en el 95% de los incendios está detrás la mano del hombre y, por lo tanto,

deberían ser evitados».

En la encuesta (se accede a través del enlace <http://bit.ly/2b1W5w9>) puede participar cualquier persona residente en España y consta de 82 preguntas. Senabre, adscrito al grupo de investigación sobre Clima y Ordenación del Territorio de la Universidad, señala que puede haber «una percepción sobre el riesgo distorsionada» y pretende conocer la actitud de la población de cara a prevenir los incendios. En ocasiones, agrega, «la gente está muy sensibilizada con el problema, pero en su vida diaria actúa de otra manera». Senabre

« En el 95% de los incendios, está detrás la mano del hombre y, por lo tanto, deberían ser evitados»

JAIME SENABRE
PSICÓLOGO E INVESTIGADOR DE LA UA

incide en que «la raíz del problema está en el ser humano» y de ahí la importancia, sostiene, de «ver qué actitud tiene de cara a la prevención».